
平成30年度　タウンミーティング

日時：6月28日（木）19：00～20：05　　場所：玉津公民館　　　参加者：25名

事項 要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 担当課

防火水槽への給水

のための鉄板設置

　危機管理課に問い合わせたが、補

助制度の活用を説明された。70～80

万円程度かかると思われ、地元負担

が大きい。何らかの方法を検討して

ほしい。

　以前にお伺いしたことがあります。

危機管理課からも話を聞いています

が、今一度持ち帰ってお答えさせてい

ただければと思います。

　防火水槽並びに付帯施設の補修等に

つきましては、補助制度を活用してい

ただきますようお願いします。

※宇和島市消火栓ホース格納箱等設置

事業（上限20万円　補助率1/2）

危機管理課

県道の改良

　ダイキから玉津に来る途中のＪＲ

の高架がある道路が、冬になって積

雪があると必ず事故が起きる。トン

ネル内は溝を切ってもらっている

が、ここも溝を切るように県に要望

してほしい。

　橋が冬場には凍結することは身を

もって知っています。特に今年は50年

に一度の積雪と言われていたのでなか

なか大変であったと思います。県にお

願いしたいと思います。

県に要望します。 建設課
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廃校の活用

　この地域でも秋の労働力の確保が

難しい状況になっている。以前は、

ＩＰＵのベトナム人留学人がいたと

きに３年間雇うことができた。今年

３月定例議会で九島小学校の跡地利

用の話があり、巻き網と養殖の人員

確保で宿泊場に使うのはどうかと

あった。小学校が合併になった場合

には、県のワーキングホリデーやＪ

Ａとの話し合いをして、そのような

検討をしてもらえればと思う。

　吉田地域には「南風」があります

が、（柑橘繁忙期のアルバイター等の

宿泊施設としては）規模等も足りませ

ん。行政としても、吉田地域の農繁期

にあわせた労働力確保に向けた支援を

しようと様々な検討をしています。小

学校の統廃合については、教育委員会

が意見をお伺いしているところです。

小学校が廃校となることがあれば、そ

の活用方法も同時に考えていかなけれ

ばならないと考えています。

　南風で足らない部分は、真珠会館等

での宿泊料を一部助成するなどの取り

組みを検討しています。また、JA主体

の果樹経営対策事業の拡充分で、被災

園地からの搬出にかかる人夫賃等を助

成する事業も災害対応事業として組ま

れていますので、使えるものを精査し

て取り組んでいきたいと考えていま

す。

（農林課）

企画情報課

農林課

公園フェンスの穴

　地元要望でも出したが、宮の浦公

民館の隣に公園がある。道路側の

フェンスが破れている。フェンスの

交換をお願いしたい。できるだけ早

く修理ができるか、地元負担は必要

かの回答をほしい。

　地元要望はまだ見ておりませんが、

明日さっそく確認したいと思います。

　修繕に向けて進めています。（今回

の災害により業務が遅れております

が、現在、業者に見積依頼をしてお

り、見積提出後業者に発注します。）

吉田支所
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自治会要望に対す

る早期回答

　市から要望をまとめて出してほし

いと依頼があるが、文書での回答を

できるだけ早くしてほしい。５月末

には提出している。

　自治会長にとっては、どうなってい

るかと思われると思いますので、なる

べく早く回答できるようにしたいと思

います。

　自治会要望は、吉田支所にて5月末

を提出期限とし、以後状況等を整理し

て例年9月末までに回答しています。

今後は早期に回答するよう対応しま

す。

（今年度につきましては、9月13日に

開催した宇和島市連合自治会吉田支部

代表者会において、平成30年度の自治

会要望は今回の災害復旧対応で回答出

来ない旨を説明し、各地区代表自治会

長の了承を得ましたので、御理解をお

願いします。）

吉田支所

人口減少、子育て

支援について

　宇和島市の問題は、子どもの減

少、人口減少と思います。玉津地区

は若い人が多く帰っていますが、安

心して子育てができる環境づくりに

市が力を入れることが大事だと思

う。

　玉津地区に若い人が帰ってくるとい

うことは、ここに仕事があるというこ

とだと思います。受け皿や支援制度が

なければ、人は帰ってこないと思いま

す。また、婚活支援についても含め

て、様々な人口減少対策の取り組みを

永続的にやっていきたいと思います。

　子どもたちが住んでいて楽しい、そ

して将来もこのまちで暮らしたいと思

えるまちづくりを、全力で進めていき

たいと思います。

企画情報課
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南海トラフ地震対

策について

　３０年以内にやってくる南海トラ

フ地震に対して、どのように災害を

防ぐ手段をとっていくか。

　先日、大阪北部で地震がありました

が、宇和島もそれ以上の地震が来るだ

ろうと言われています。自助・共助・

公助の在り方を考える中で、宇和島市

は自主防災組織の結成率は高いもの

の、発災時にどのように活動していく

かという点については、まだまだ十分

に対応できていないと感じています。

　南海トラフ巨大地震等の大規模災害

から完全に被害を防ぐことは不可能で

す。そこで被害を最小限に抑えるた

め、市としても様々な対策を進めてい

るところです。

　市民の皆様も自らの安全は自らで守

る「自助」を実践して頂き、地域で助

け合う「共助」に努めて頂きたいと思

います。各家庭での防災対策「耐震

シェルター補助」や「自主防災組織の

活動補助金」など様々な支援策も用意

していますので、御活用をお願いしま

す。

危機管理課
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イベントの情報発

信

　市への提案として、婚活について

ですが、今年の武者行列で宇和島観

光大使の小林豊くんのファンがたく

さん来ていた。イベントにあわせて

の婚活や情報発信が大切だと思う。

武者行列も足りないので、職員もた

くさん出ていたとも聞いています。

　小林豊氏は、様々な場面で宇和島の

ＰＲをしていただいております。婚活

に関しても御意見を参考にさせていた

だき、様々な可能性を考えていきたい

と思います。

　本市における婚活事業としては、

「うわじまＭＩセンター」を拠点とし

た結婚支援や、「えひめ結婚支援セン

ター」との業務連携、民間団体（商工

会議所）に業務委託し、市とは違った

方向性からのアプローチを期待した活

動等を行っていますが、併せてＰＲ方

法につきましても、より皆様に浸透す

るような可能性を検討したいと思いま

す。

（生涯学習課）

商工観光課

生涯学習課

カーブミラーの付

け直し

　カーブミラーが以前付いていた

が、台風で破損して取り外してい

る。もう一度付け直してほしい。昨

年の要望で付け直すようになってい

たと思う。（与村井バス停付近の

カーブ）

確認したいと思います。

　支所、本庁とも設置するという回答

をしたことは確認できませんでした。

グーグールマップで確認すると、以前

はカーブミラーが設置されていたの

で、問題がなければカーブミラーを設

置します。（以前は電柱に取り付けら

れていたので電力・Ｎｔｔに確認しま

す）

建設課
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柑橘のＰＲ

　今年５月に新宿アルタで宇和ゴー

ルドの宣伝に助成してもらいありが

とうございます。単発で終わるので

はなく、秋にも早生、南柑20号など

の宣伝の折に、ＪＡから話がなけれ

ば市からも動いてほしい。また、宇

和ゴールド、ゴールド、金というこ

とでオリンピックにあわせて宣伝す

ることはできないだろうか。

　私がバイヤーから聞いた話では、宇

和ゴールドは簡単には食べにくく、加

工が必要であり、そこを逆手に取っ

て、宣伝するということもおもしろい

という話でした。ＪＡには秋以降の

（東京市場などでの）初売りには

（トップセールスとして）参加させて

ほしい旨も伝えています。本市は、現

在、シティセールスの一環で、地域の

特産品などまちの魅力を国内外に発信

していく事業を展開していますので、

あらゆる試みを実施していきたいと思

います。

－

農林課

市長公室
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